



Ministerio de Salud y Hospital Nacional Hipólito Unanue Refuerzan Atención en Horario Ampliado

Desde el inicio de la atención en el Horario ampliado, este Hospital ha realizado 8,522 atenciones en Consulta Externa, Hospitalización y Emergencias

El Ministerio de Salud y el Hospital Nacional Hipólito Unanue realizaron una campaña promocional sobre la atención ampliada en el turno tarde, a fin de que la población pueda conocer y acceder a los servicios de salud que brinda el principal nosocomio de Lima-Este.

El Dr. Mario Suarez Lazo, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue indicó que desde el inicio de la atención en horario ampliado de turno tarde, en el marco de la Reforma de Salud, se puso al servicio de la comunidad los principales servicios hospitalarios, a fin de satisfacer la alta demanda de pacientes, brindándoles una mayor cobertura de atención con calidad y oportunidad.

Asimismo, señaló que desde el mes de Junio a la primera quincena de Agosto se han realizado 8,522 atenciones en Consulta Externa, Hospitalización y Emergencia.

Por otro lado, junto a las actividades promocionales de turno tarde, se realizó demostraciones sobre las técnicas del correcto lavado de manos, que es una de las maneras más efectivas de prevenir enfermedades diarreicas y respiratorias.





El Agustino, 20 de Agosto de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES